
 

 

 

 
La « reconquête végétale » 
se poursuit place Campeyraut 

 

Le maire et les habitants du quartier de Saint-Augustin ont inauguré 
la place Campeyraut réaménagée hier 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Hier, le début d’après-midi pluvieux 

tif », pose le maire Pierre Hurmic lors 
de son discours. Ancien axe routier, 
cette place a été transformée avec 
l’aide des habitants du quartier et des 
élus. 
«Notre souci était d’apporter du con- 
fort, de la sécurité et de l’hospitalité 
aux piétons et aux cyclistes de ce 
quartier », poursuit l’élu. Ce projet 
amorcé depuis 2017 a fait naître une 
nouvelle piste cyclable, une cin- 

fier l’effet climatiseur du jardin de la 
Béchade. Nos arbres sont nos 
meilleurs alliés. Ils nous aident à 
nous adapter et contribuent au ra- 
fraîchissement de tout un quartier », 
explique encore le maire. 

«Belle transition» 
Malgré des retours positifs, certains 
riverains s’inquiètent. « Depuis que 
la disposition du rond-point a chan- 

 
 
 

 
 
 
 

 

 
Le maire Pierre Hurmic, hier à Saint-Augustin : « Dès qu’il y a des opportunités, on crée 

des placettes. » L. R. 

n’a pas empêché les riverains et les 
élus d’assister à l’inauguration de la 
place Campeyraut située dans le 
quartier de Saint-Augustin, non loin 
du CHU Pellegrin. « La reconquête 
végétale de la ville de Bordeaux est 
plus qu’un objectif, c’est un impéra- 

quantaine d’arbres et la végétalisa- 
tion de l’Établissement pour l’inser- 
tion dans l’emploi (Epide). « C’est 
une grande amélioration d’avoir en- 
fin aménagé l’espace devant ce cen- 
tre », se réjouit un riverain. « Nous 
plantons massivement pour ampli- 

gé, j’entends plus les voitures. C’est 
peut-être joli mais c’est aussi du né- 
gatif », se plaint Patricia Dagois, habi- 
tante du quartier. Ce n’est pasl’avis de 
tout le monde.«J’aime bien le côté ar- 
boré et avoir choisi des plantes loca- 
les et aromatiques, c’est une bonne 

chose. Ça fait une belle transition en- 
tre l’urbain et le jardin », tempère une 
jeune femme du quartier. 
Cet aménagement suit la « trame 
verte » de la politique urbaine borde- 
laise. « Nous voulons rendre cette 
ville plus végétale dans tous les quar- 

tiers. Dès qu’il y a des opportunités, 
on crée des placettes », reprend 
Pierre Hurmic. Après la place Marie- 
Curie, près de la gare, c’est bientôt au 
tour des quais de Queyries d’être « re- 
naturés ». 
Linda Rousso 
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